



Entrevista / Ildelfonso Guajardo Villarreal (Diputado – PRI)

“Creo que el Ejecutivo no tuvo opción. Me imagino que le insistió a la secretaria Clouthier que permaneciera en el cargo, pero creo que fueron demasiadas faltas de respeto las que la llevaron finalmente a renunciar. Tú conoces a los norteños y específicamente a nuestra amiga Tatiana, para mí, aguantó de más. El Presidente decide, después de escuchar opiniones. En este caso, el poner a alguien quien solo va ejecutar lo que de alguna manera se genere en la parte energética y Palacio nacional, no necesariamente va a resolver la controversia del T-MEC”.

<https://drive.google.com/file/d/1PTO22Ksl3wO9rIFE8kpCQmogebiYFGN9/view>